

## Ya está en funcionamiento el nuevo puente el Alambrado que comunica al Quindío con el Valle del Cauca

📅 octubre 12, 2023



colombia-ifmnoticias

**Después de seis meses, ya el Ministerio de Transporte habilitó el puente El Alambrado**, que comunica a los departamentos del Quindío y Valle del Cauca. El puente fue habilitado a las 11:00 de la mañana para los vehículos.

Cabe recordar que **el colapso del puente el Alambrado se dio el pasado 12 de abril**.

**La primera solución que tomó el Ministerio, la Agencia Nacional de Infraestructura** y el concesionario Autopistas del Café, fue instalar un nuevo puente de estructura metálica.

**“La puesta en funcionamiento del puente El Alambrado es una gran noticia para la región y representa enormes beneficios**, dado que es una obra clave para restablecer la movilidad del transporte de carga y de pasajeros que viajan hacia el centro del país. Se reactiva la economía de una región turística por excelencia y se promueve el desarrollo de las comunidades aledañas al proyecto. Es de anotar que, los principales productos que se

movilizan por esta vía son trigo, maíz y soya, al igual que abonos, cementos, azúcar, arroz y combustibles y sus derivados. Por ello, trabajamos en tiempo récord para poner en funcionamiento esta estructura”, explicó María Constanza García, ministra de Transporte (e).

**El nuevo puente, con 580 toneladas de peso,** 102 metros de longitud y 17 metros de altura, fue trasladado y montado sobre el río La Vieja.

